



広島県立世羅高等学校 陸上競技部

全国高等学校駅伝競走大会、第1・2回優勝の歴史が物語る高校駅伝の名門校。総合7回の優勝をはじめ、入賞回数30回は全国1位。岩本監督(写真左)のもと、朝・夕の短時間集中の練習に励む。

足が早く
なるぞよ

俊足の神がいる 修善院

毎年11月には多くのランナーが使い終えたシューズを奉納する「靴供養」が行われる修善院。お寺の裏手には俊足の神「韋馱天」が奉ってあり、世羅高校生徒をはじめ全国のランナーがお参りに来る「聖地」としても有名だ。



高橋尚子のくつ



高橋尚子や野口みづきなどのオリンピック選手や、32年ぶりに世羅高校を日本一に導いた鎧坂選手の靴も奉納されている。「シューズの歴史も垣間見ることができます」と住職の神田さんは世羅高上部のOBでもある。

■世羅郡世羅町本郷1238
☎090-7971-1262 ※見学は要連絡

38年前の日本一

1974年、第25回の優勝メンバーの小山さん。現在は陸上競技部部長として生徒を支えている。

修善院

日本唯一の靴供養
韋馱天さんを
奉るお寺



世羅高校
全国高校駅伝で日本一の
入賞数をほこる高校



メロディーロード

本来は速度制限や凍結防止のために道路に細い溝が彫ってある道。世羅町では、そこを車で走ると「森のくまさん」や「さんぽ」のメロディーが聞こえる。フルジーロードの「さんぽ」は全国のメロディーロードの中でも最長の658.3m。ドライブの際には聞いてみよう。



せらワイナリー

醸造元とぶどう農家が共に歩むワイナリー。二人三脚で出来たワインは国産ワインコンクールで賞を受賞するなど、注目をあびている。写真は行安醸造長(左)と平田主任。時にはぶどう農家まで直接足を運び意見を交換することもある。

■世羅郡世羅町黒渕518-1
☎0847-25-4300
※HPを確認

今年
新発売の
ワインです



メロディーロード

町に2つもある日本一長いメロディーロード

せらワイン

地産ぶどう100%で造った世羅の白ワイン



ワイン用には珍しい品種“ハニーピーナス”100%使用の白ワインを造っているのは日本で唯一せらワイナリーだけ。芳香な香りで上品な甘さが特長。



自動車部品試作メーカー ミクロ

自動車部品を新しく創りあげる職人が集まる「ミクロ」。平成6年に客からの要望で開発・製造した接続部品“Mロック”が「着脱が簡単になった」と主力商品に。皆田総務部長が「改良を続け、まだまだ進化中ですよ」という“Mロック”。工事現場を見かけたら赤色の着脱機を探してみよう。

■世羅郡世羅町青水254-3 ☎0847-27-0234



日本初のEV車!?

13年前、家庭用電源から充電できる「バネオ」を開発。部品会社がつくったEV車としては日本一早い完成だった!?

Mロック

ショベルカーの着脱器
シェア日本一※建設重機全般

みはうぜの日本一「せら編」

